

Que cette année nous fasse entrer dans de fructueuses coopérations. Les jeunes nous y convoquent en permanence. Ils nous rappellent sans cesse qu'ils sont au centre de notre intérêt.

Coopération qu'ils mettent sans cesse à l'épreuve. Une façon de résister face aux changements auxquels nous les invitons, parfois, avec trop d'empressement.

Nous avons peu de moyens d'induire ce changement chez eux. Nous pouvons modifier nos réponses pour les surprendre et cesser, chaque fois que c'est possible de répondre comme ils l'attendent.

Modifier nos réponses suppose que nous nous laissions regarder faire par nos partenaires. Pour cela, qu'en dépit de nos maladresses nous ayons la certitude que le regard porté sur nous sera bienveillant.

Une « bonneveillance » qui par phénomène de cascade sera moteur de changement chez les jeunes en manque...d'échecs. Une course à l'échec qui les distraie des douleurs d'avoir trop manqué...de succès, de reconnaissance et d'amour.

Cela ne s'impose pas parce que ça fait joli, ni parce que cela nous fait du bien (encore qu'il s'agit là d'une bonne raison). Seulement parce que mieux notre partenaire chemine, mieux nous réussirons.

A tous, le bureau 140 souhaite que votre vie et celle de ceux qui vous sont chers soit belle et légère.

Nous vous souhaitons d'être désobéissant et responsable et de témoigner dans la société de l'humanité qui éclairera le regard de nos jeunes qui demain...seront parents.